



授業参観、PTA総会・育成協総会、部活動振興会

4月22日（金）本年度最初の授業参観を行いました。しま親さんの参観に加え、リモート配信による実親さんの参観も行いました。初めての授業参観に緊張する子どももいましたが、多くの子ども達が堂々と自分の意見を発表しました。



上の写真のように久賀小中学校は、極小規模の学校です。都会の大規模学校から来た子ども達にとってはとても恵まれた学ぶ環境です。自分のペースにあわせて学習し、質問や疑問も先生方が丁寧に答えます。わからないことにも納得するまで説明してもらえることで安心して取り組むことができます。さらに先生方の質問に答える生徒は多くても3人です。小4・中3はマンツーマンなので必ず答えないと授業が進みませんので常に自分の考えを持って授業に臨んでいます。多くの意見に触れ、考えを練り合う機会は少ないですが、間違いなく学習にも

前向きに取り組むようになります。堂々と自らの考えを発表できるようになるために久賀だからできる個に応じた適切な学習支援の様子をご覧いただきました。

授業参観後は、PTA・育成協総会（全）、部活動振興会（中）をしま親さん、地域の皆様にも参加していただき開催しました。本年度も感染症対策を講じながらの活動になりますが、学校・家庭・地域が連携して実施していくことを確認しました。

折紙展望台 除草作業

4月23日（土）に予定されていた折紙展望台除草作業は荒天のため24日（日）に延期・実施されました。折紙展望台は久賀島住民が少しずつコツコツと手作りした展望台で、住民の誇りです。大切に管理しながら受け継いできた展望台を島民の一員として小中学生10名と教職員も除草作業に参加させていただきました。コロナ禍のため交流もままならない状況でしたが、ようやく住民の方々と触れ合い、共に汗を流すことができました。黙々と作業して1時間余り、頂上付近はきれいに整備されました。県のHPにも紹介されている久賀島の山々、青い海、集落などが一望できる絶景スポットとして来島される方々にも喜んでもらえる準備が整いました。



第2回 久賀小中学校 釣り大会



前回お知らせいたしました釣り大会を7日(土)野園漁港にて開催しました。GW期間中に帰省できなかった子ども達に連休を楽しんでもらおうと職員で企画・運営しました。しま親さん、地域のみなさん、市教育委員会の中村先生、藤尾先生にもご参加いただき、大物目指して竿を振りました。優勝は三上覚くんのアラカブでした。2位は大木直樹くん、3位は森江里さんと上位を小学生が独占し、道具や経験の差は関係が無いことを証明しました。その後、突然の雨に襲われ会場を学校に移し、表彰式とお楽しみ抽選会を行いました。抽選会景品は職員や委員会の先生方、稲田さんからの差し入れです。中身を見ながら嬉しそうな表情を浮かべ良き思い出になった1日でした。第3回は7月の海の会で開催する予定です。今回通院のために参加できなかった第1回優勝者の福太郎くんをはじめ王座奪還を目指し、多くの子ども達・職員が時間を惜しんで練習に励むことが予想されます。互いに技術を高めあいながら豊かな海の恩恵に感謝し、都会では味わえない久賀での生活を満喫してほしいと思います。



久賀小中学校 伝統の一つ俳句活動

長年、久賀小中学校では俳句活動(5・7・5)に取り組んでいます。毎月作品をつくり長崎新聞に投句しています。先月の新聞には下の4人の作品が掲載されました。久賀の豊かな自然や季節の移ろいを題材に制作し、年度末には「久賀の四季」の句集にまとめます。子ども達の腕前上達と投句した作品が秀逸に選句されること目指し、活動に励んでいきます。

レッツ575 (4/23掲載)



桜咲き 新しい友達 できるかな
6年 森江里

ジュニア俳壇 (4/25掲載)



<佳作>

旅立ちの背に花咲かず徳女岳
2年 越山福太郎
行く人の背中見送る徳女岳
2年 豊村蒼奈
徳女岳見送る季節と卒業生
2年 細川優樹

令和4年度

五島市中総体(球技・武道)



5月22日(日) 市民体育館サブアリーナ
開閉会式なし 9:30~ 競技開始
~12:30 競技終了予定
団体戦なし・個人戦のみ

※本年度も応援については制限があります。選手1名につき2名まで(事前の名簿提出)となっています。動画配信(ZOOM)も計画しています。

